

B5175-B-00
 Carefully Manufactured by:
 Fabriqué avec soin par :
 ©2019 NATURE'S BOUNTY INC.
 Bohemia, NY 11716 U.S.A.
 Imported by/Importé par :
 Vita Health Products Inc.
 150 Beghin Avenue,
 Winnipeg, MB R2J 3W2
 Visit us on the Web/Visitez
 notre site à l'adresse :
 www.naturesbounty.ca

0 29537 05163 7
 Z8 5163
 B5175 09E



CLA

Conjugated Linoleic Acid

780 mg

of CLA from 1000 mg of oil



The Shape Of Things To Come

May Help To Support A Modest Improvement In Body Composition*

50 Softgels

NPN 80095776

*May help to support a modest improvement to body composition when used with a program of reduced intake of dietary calories and increased physical activity.

DIRECTIONS: Adults 18 years and older, take two (2) softgels two to three (2 to 3) times per day. Consult a healthcare practitioner for use beyond 6 months.

WARNING: Consult a healthcare practitioner prior to use if your goal is to achieve weight loss, if you are obese or have cardiovascular disease risk factors or if you are pregnant or breastfeeding. Do not use this product if you have cardiovascular disease, diabetes, metabolic syndrome or insulin resistance. Some people may experience gastrointestinal upset.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed at room temperature in a dark, dry place. Security seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Caramel, Gelatin, Glycerin, Tocopherols, Water.

Medicinal ingredient per softgel:	Ingrédient médicamenteux par gélule :
Tonalin® Conjugated linoleic acid 780 mg	Acide linoléique conjugué Tonalin ^{MD}
(from 1000 mg safflower oil).....	(provenant de 1000 mg d'huile de carthame)

*Pourrait aider à soutenir une légère amélioration de la composition corporelle dans le cadre d'un programme qui recommande une réduction de l'apport calorique et une augmentation de l'activité physique.

POSOLOGIE : Adultes de 18 ans et plus, prendre deux (2) gélules deux à trois (2 à 3) fois par jour. Consulter un professionnel de la santé si l'usage se prolonge au-delà de 6 mois.

MISE EN GARDE : Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si votre but est de perdre du poids, si vous êtes obèse ou si vous avez des facteurs de risque de maladies cardiovasculaires ou si vous êtes enceinte ou allaitez. Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez d'une maladie cardiovasculaire, de diabète, du syndrome métabolique ou si vous avez une résistance à l'insuline. Certaines personnes pourraient souffrir de troubles gastro-intestinaux.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Caramel, eau, gélatine, glycérine, tocophérols.



ALC

Acide linoléique conjugué

780 mg

d'ALC provenant de 1000 mg d'huile



La forme des choses à venir

Pourrait aider à soutenir une légère amélioration de la composition corporelle*

50 Gélules

NPN 80095776